Prelado del Opus Dei pidió compromiso de rezar todos los días por el Papa Francisco

Durante su visita en Chile, Monseñor Javier Echevarría, animó a acompañar al Papa con oración. Además señaló que "podemos ayudarlo con nuestro trabajo y con nuestra alegría".

29/08/2013

En todas sus intervenciones durante su visita pastoral a Chile, el Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, ha instado a rezar por el Papa Francisco. Hoy jueves, en el recinto del Movistar Arena pidió convertir ese "rato de familia" en oración por su "persona e intenciones".

Incluso fue más allá: preguntó a las diez mil personas presentes si se comprometían a "vivir la sobriedad y acompañarlo en las circunstancias que tenga". Al escuchar el sí de los concurrentes les tomó la palabra y señaló: "Se lo diré, cuando llegue a Roma".

"Estoy seguro de que ya lo hacéis", dijo. "Acompañadle, sentid la responsabilidad de que cuenta con vuestra oración. Que cuenta con el amor familiar que también es oración, con vuestra ayuda a vuestras amistades, que también es oración. Y que cuenta también con ese trabajo que, si queremos, es otra manera de rezar (...) Podemos ayudarlo con nuestro trabajo y con nuestra alegría", agregó.

Alentó a todos a ser "mujeres y hombres con amplitud de miras; no os quedéis encerraditos en vuestro hogar. Que por vuestra vida cristiana se llegue a todo el mundo y ayudéis a todas las familias".

"Y no olvidéis a Benedicto XVI: rezad por él", recordó. "Ha sido un Papa que se ha dejado la vida por la Iglesia. Vio su debilidad por la edad (...) y siendo un hombre de una inteligencia preclara, no quiso ser un obstáculo y presentó la renuncia. Pero no penséis que fue ni por comodidad ni por huir del peso. Rezad por él".

Desde el inicio de esta visita de tres días a Santiago, Monseñor Echevarría ha reiterado la petición de acompañar al Papa Francisco. En la ceremonia de bendición de Clínica de la Universidad de los Andes, ayer, sugirió al personal del establecimiento que no deje de encomendar al Pontífice, "actuando con competencia profesional, que es sangre arterial si se vive con sentido sobrenatural".

Y en la tertulia que sostuvo posteriormente con la comunidad de la Universidad de los Andes también enfatizó: "¡Que recéis por el Papa Francisco! No dejéis de hacerlo todos los días. En el Opus Dei no tenemos ningún secreto -San Josemaría decía: si alguno lo tiene, que me lo diga...-Los fieles de la Prelatura rezamos todos los días las Preces, compuestas por San Josemaría, y que recoge, concretamente, oraciones de la tradición de la Iglesia.... En ellas decimos oremus pro Beatíssimo Papa nostro (ahora) Francisco. Dale toda

su fuerza, transmítele tu vida y que sea muy feliz."

Esto tiene mucho peso, advirtió: "No podemos prescindir de ayudar a quien tanto nos quiere y que con tanta solicitud dijo sí... Rezad por el Papa y sus colaboradores para que haga un gran servicio, como lo está haciendo, a la Iglesia y a la humanidad".

"¿Qué os cuesta rezar alguna de las sencillísimas oraciones cristianas? ¿Cómo no poder decir ahora mismo, y sabiendo que la oración sube al cielo, ¡Señor, ayuda al Papa!? Y ya estamos pidiendo por él. Aprovechad la vida corriente para transformarla en diálogo con Dios, pidiendo por el Papa, por la Iglesia y por vuestra familia".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cl/article/prelado-delopus-dei-pidio-compromiso-de-rezartodos-los-dias-por-el-papa-francisco/ (20/11/2025)